



16. April 2007

Einladung

zur Plakettenübergabe der "Fritz-Schaeffler-Plakette"

für das Geburtshaus des expressionistischen Malers

am Montag, dem 30. April 2007, um 18.30 Uhr,

am Geburtshaus, Elsavastraße 51, in Eschau.

Im Anschluss an die offizielle Übergabe laden wir Sie
zu einem kleinen Umtrunk im Historischen Rathaus Eschau ein.

Musikalisch umrahmt die Übergabe die Kapelle „Äschisch Bläschisch“.

Wir würden uns freuen,
Sie zu diesem außerordentlichen Ereignis begrüßen zu können.


Günther
1. Bürgermeister